

La Maestra Evelia Sandoval es mexicana, [REDACTED] tiene [REDACTED] y cuenta con la siguiente preparación académica realizó un Master Executive, MBA en Universidad de Barcelona y el Online Business School, Doctorado en Ciencias de la Educación y Maestría en Educación en el área de Docencia e Investigación, Universidad de Santander, Licenciatura en Educación Primaria en la UPN, es Profesora Normalista por la B y C Escuela Normal de Jalisco, ha realizado el Diplomado en "Fundamentos de la Equidad de Género y Prevención de la Violencia" impartido por Educadores sin Fronteras, A.C., con reconocimiento de la Universidad de Valencia, España. Curso: "Leadership Communication and U.S. Politics", University of Georgetown, Washington. D.C. Curso: "Communication and Culture Program" English Language Institute. University of California, San Diego, Curso Superior: "Capacitación Política en la Sociedad Civil Global", Universidad Complutense de Madrid, España, Curso - Taller: "Sensibilización y elaboración del Programa Anual de Trabajo para la Participación Política de las Mujeres en los Partidos Políticos", Instituto Federal Electoral - Universidad Nacional Autónoma de México. Diplomado: "La Prevención de Conductas Antisociales en la Escuela". Diplomado: "Atención a los Niños con Necesidades Educativas Especiales, con o sin Discapacidad en la Escuela Regular". Diplomado: "Derecho a la No Discriminación", en conjunto con la Comisión de Derechos Humanos del D.F., el Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación y el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM.

En la parte laboral es Presidenta del organismo "Queda entre Nosotras, A.C." fue Presidenta de la Comisión de Enlace con Instituciones Educativas y Gubernamentales del Consejo Coordinador Empresarial del Estado de México. Es Productora y conductora del programa de radio por internet "Queda entre Nosotras" ([www.guanatozfm.net](http://www.guanatozfm.net)) fue Subdirectora de Servicios Sociales y Culturales del ISSSTE, Delegada Estatal del ISSSTE en Jalisco, Responsable (suplente) de Coordinación en la Comisión de Fomento de la Administración Pública Federal para las Organizaciones de la Sociedad Civil del Instituto Nacional de Desarrollo Social (INDESOL). Consejera Suplente del H. Consejo Directivo del Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores (INAPAM). Coordinadora Regional del IV Congreso Nacional de Educación y del Segundo Encuentro Nacional de Padres de Familia y Maestros, en los estados de Quintana Roo y Yucatán. Maestra de Grupo de Educación Básica, SEP, Jalisco.

Diputada Federal por el Distrito 13 del Estado de Jalisco en la LIX Legislatura de la Cámara de Diputados del H. Congreso de la Unión. Integrante de la Comisión Legislativa de Cultura, Integrante de la Comisión Legislativa de Equidad y Género, Integrante de la Comisión Especial de Niñez, Adolescencia y Familia. Integrante del "Gabinete de Estrategia Política" del C.E.N.

del SNTE Integrante de la "Red Legislativa por los Niños y Adolescente en América Latina", constituida en Lima, Perú.

Actualmente es Directora General de la Fundación del Centro Cultural del México Contemporáneo, en la CDMX

Es Consejera titular del Instituto Jalisciense de las Mujeres.

Reconocimientos: Febrero 2013 Reconocimiento de Jalisco a las Mujeres en la categoría de liderazgo, por el Instituto Jalisciense de la Mujer.

En Queda entre Nosotras AC, Trabajamos para prevenir y erradicar la violencia doméstica, en sus diversas manifestaciones de parte de sus parejas o de su entorno que van desde el control hasta la agresión física.

La violencia afecta a mujeres de cualquier edad, condición económica, social y religión. Puede ocurrir al interior del hogar, en el trabajo, en los lugares de estudio y en los espacios públicos.

La mujer tiene un rol importante en todos los ámbitos de la vida familiar, social, laboral y cultural, es por ello que debemos evitar su discriminación.

Sabemos que es un gran reto lograr la sensibilización de los derechos humanos. Nuestra asociación lucha día a día por unir esfuerzos y contribuir a la promoción, defensa y garantía de los derechos humanos de las mujeres y sus familias, así como de la consolidación de mecanismos para solucionar definitivamente la discriminación y la violencia.

Queda entre Nosotras es una organización civil sin fines de lucro, conformada por un grupo de hombres y mujeres que reconocen que es necesario que las mujeres adquieran conocimientos y herramientas para lograr una cultura de igualdad.

Estamos a favor de los derechos de la mujer, con nuestras acciones contribuimos a prevenir y erradicar la violencia de género, promover el empoderamiento de las mujeres y hacer valer el pleno ejercicio de sus derechos.

Desde el 2011 como voluntarias y ya como AC desde el 2013 a la fecha, realizamos diferentes actividades y programas de capacitación, acciones y servicios para apoyar a diferentes segmentos de mujeres.